



Änderung auf der Diagonalposition: VCW löst Vertrag mit Holly Toliver auf

(MS / Wiesbaden / 29.08.2018) Erst knapp einen Monat lang fliegt wieder der Volleyball in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit, schon muss der hessische Erstligist VC Wiesbaden eine Veränderung in seinem Kader vermelden.

Der VCW löst den Vertrag mit seinem Neuzugang Holly Toliver auf. Die US-amerikanische Diagonalangreiferin wird den Verein noch vor Saisonstart wieder verlassen. Im Rahmen der obligatorischen medizinischen Tests sind bei Toliver Auffälligkeiten diagnostiziert worden. Daraufhin haben die VCW-Verantwortlichen entschieden, den Vertrag mit der Spielerin aufzulösen, um ihr eine weitere Behandlung in der Heimat zu ermöglichen. Der VC Wiesbaden wünscht Holly dafür alles Gute. Wiesbadens Volleyball-Erstligist ist bereits auf der Suche nach einem Ersatz für die Diagonalposition.

Am heutigen Nachmittag bestreitet das Team von Cheftrainer Dirk Groß in Fulda ein Showtraining mit anschließender Autogrammstunde. Beginn des von der SG Johannesberg ausgerichteten Events ist um 16 Uhr.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Pokalfinale des Deutschen Volleyball-Verbandes. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Silbermedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de